



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1298</b>
Prix	<b>1 990 000 €</b>

# Aix-en-Provence

## Maison à vendre (13100)



Sur la commune de saint marc jaumegarde, emplacement Désirable pour sa proximité immédiate d'aix, très belle propriété de 250m<sup>2</sup> habitables sur 2500m<sup>2</sup> de terrain arboré. Une grande entrée distribue la pièce de réception : salon avec cheminé et hauteur sous plafond remarquable, salon tv, bureau en demi-niveau, salle à manger et la cuisine haut de gamme tout équipé, avec coin repas. De plain pied : un wc invité, une suite parentale avec dressing et salle de bains, une chambre avec salle d'eau, un dressing et une salle de sport pouvant être réaménagé en chambre. En rez de jardin avec vue sur la ...

*In saint marc jaumegarde, a desirable location for its immediate proximity to aix, this beautiful property offers 250m<sup>2</sup> of living space on 2500m<sup>2</sup> of wooded grounds. A large entrance hall leads to the reception room: living room with fireplace and high ceilings, tv lounge, half-level study, dining room and fully-equipped, top-of-the-range kitchen with dining area. On the ground floor: a guest toilet, a master suite with dressing room and bathroom, a bedroom with shower room, a dressing room and a gym that could be converted into a bedroom. On the garden level, overlooking the pool, two ...*

## L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

